

# CONFÉRENCE

## De la restauration à la feuille d'or

*Par Uwe Schaefer, doreur spécialiste  
en restauration et conservation*



Dans le cadre du cycle des conférences des Jeudis de Mauroy, aura lieu le jeudi 04 avril prochain, une conférence intitulée : **De la restauration à la feuille d'or.**

Animée par Uwe Schaefer, spécialiste en dorure à la feuille d'or, cette conférence interviendra quelques jours avant les Journées européennes des métiers d'art (6 et 7 avril).

L'or est connu depuis la plus haute antiquité. Sa rareté, son éclat incomparable et son inaltérabilité en ont fait un matériau mythique, tantôt attribut de la perfection et de l'illumination divines, tantôt symbole de puissance et de richesse.

Passionné par la restauration de dorure à la feuille, Uwe Schaefer au sein de son atelier intervient sur la matière disparue pour remettre en état les œuvres et objets hérités du passé. Dans un respect total, le doreur rend aux objets leur brillance éteinte par le passage du temps. Ces œuvres incarnent ainsi l'élan créatif des

métiers d'art à travers les époques et les modes. Entre technique et éclat artistique, c'est avec patience que les doreurs exercent aujourd'hui leur art dans le respect des techniques anciennes.

*Jeudi 04 avril 2019 – 18h30*

*Entrée libre (dans la limite des places disponibles)*

*Salle de conférence*

*Communiqué au format PDF et visuel disponible en pièce jointe.*

*Pour toute demande particulière, n'hésitez pas à nous contacter.*

*Contact presse : Agathe Colombié - 03 25 73 28 26 - communication@mopo3.com*